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CONSEJO DEPARTAMENTAL 
REUNIÓN ORDINARIA 23 de Agosto de 2010 

 

Reunidos en la Ciudad de Córdoba, a los 23 días del mes de Agosto de 2010, siendo las 

18:45 hs, bajo la presidencia del Ing. Marcelo Marciszack y con la presencia por: 

 

 

• Consejeros Docentes Titulares: Ing. Quinteros, Sergio; Ing. Zohil, Julio; Ing. 
Vázquez, Juan Carlos; Ing. Díaz, Gustavo; Ing. Villareal, Gustavo. 

 

• Consejeros Docentes Suplentes: Ing. Rey de Kirichian, Susana; Ing. Cuevas, Juan 
Carlos; Ing. Groppo, Mario. 

 

• Consejeros Graduados Titulares: Ing. Medina, Oscar 
 

 

• Consejeros Graduados Suplentes: Ing Oliva Ferrando, Guillermo. 
 

 

• Consejeros Alumnos Titulares: Chaer, Facundo 
 

 

• Consejeros Alumnos Suplentes: Quiroga Gonella, Gastón. 

 

ORDEN DEL DIA:  

1. Aprobación Acta Reunión de Consejo Anterior 
2. Informe de Gestión 

a) Remodelaciones realizadas en el Departamento de Ingeniería en 

Sistemas de Información 

b) Acreditación de la Carrera 

c) Reunión Directores y CNEISI en Santa Fé 

3. Conformación de Comisiones – Funcionamiento Consejo 
Departamental 

4. Planteles Docentes 
5. Expte 2758/10: Ing. Juan P. Pedroni – Solicitud de Licencia 
6. Expedientes de PPS 
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DESARROLLO: 
 
1. Aprobación Acta Reunión de Consejo Anterior 

Los consejeros leen el Acta de Reunión de Consejo Departamental correspondiente 

al mes de Julio y la misma es aprobada por unanimidad. 

 
2. Informe de Gestión 

a. Remodelaciones realizadas en el Departamento de Ingeniería en Sistemas de 

Información 

El Ing. Marciszack informa las remodelaciones realizadas en el Departamento y recuerda 

que las mismas fueron hechas en busca de un mejor aprovechamiento del espacio físico, 

para obtener una mayor funcionalidad. Los consejeros opinan las remodelaciones 

cumplieron con el objetivos. 

 

b. Acreditación de la Carrera 

Con respecto a la acreditación, el Ing. Marciszack informa que, a nivel nacional, hay una 

comisión de consultores de acreditación que realiza una interpretación de cada punto de la 

resolución, con el fin de equilibrar los descriptores. 

 

c. Reunión Directores y Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería en SI en 

Santa Fé 

El Ing. Marciszack cuenta la experiencia del CNEISI – Santa Fe. Informa que el congreso 

tuvo un resultado muy positivo, ya que la Regional Córdoba presentó 6 (seis) trabajos y 

recibió menciones. Además, se realizó la 1º Competencia de Programación, en donde se 

presentaron dos equipos de Santa Fe, uno de Mendoza y uno de Córdoba. El equipo de 

nuestra Regional obtuvo el 1º lugar. Se llama a los chicos y se les hace un reconocimiento 

desde el Consejo, y se dictamina hacer un reconocimiento por escrito a todos los 

participantes del Congreso. 

Por otro lado, también se realizó una reunión de Directores en Santa Fe, en donde cada 

Regional presento su avance en el proceso de acreditación, con resultados muy parejos. 

Además, se hicieron varias observaciones sobre diferentes interpretaciones de la resolución 

de acreditación, con interés en que fueran tenidas en cuenta por el Comité de Acreditación. 

  

3. Conformación de Comisiones – Funcionamiento Consejo Departamental 
El Ing. Marciszack comenta sobre las Comisiones: de Enseñanza y Planeamiento, 

conformada por el Ing. Quinteros, el Ing. Villareal y el Ing. Zohil del claustro docente; el 

Ing. Medina del claustro gradudo; el Sr. De la Iglesia, Pedro y el Sr. Chaer, Facundo del 

claustro alumno; y la comisión de Interpretación, Reglamento, Presupuesto y 

Administración, conformada por el Ing. Díaz y el Ing. Vázquez del claustro docente; el Ing. 

Hoppe, Sergio del claustro graduado; y la Srita. Fare, Alejandra del claustro alumno. 
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4. Planteles Docentes 
Se recuerda que los cambios en los planteles docentes se dieron por los concursos y por la 

reglamentación de los Ayudantes de 2da. Se revisan los cambios en cuestión y los planteles 

docentes se aprueban por unanimidad. 

 

5. Expte 2758/10: Ing. Juan P. Pedroni – Solicitud de Licencia 
Se explica la situación por la cual el Ing. Pedroni se ve motivado a solicitar la licencia, y la 

misma es aprobada por unanimidad. 

 
6. Expedientes de PPS 
Se procede a explicar qué se analiza en los expedientes de PPS, y cómo es el proceso de 

aprobación de las mismas. Todos los expedientes de Práctica Profesional Supervisada se 

aprueban por unanimidad. 

 

Siendo las 20:31 se da por finalizada la Reunión de Consejo Departamental correspondiente 

al mes de Agosto. 

 


